図などをもとに描い

「日章丸は実在するタン

では、背景を見れば誰が描

ると、コンピュ

あったのも事実。そう考え

が出るたび、表現の変化が

「ボックスァ

たかわかります。

とつの画材道具のようなも

2013年5月9日付朝刊掲載

朝日新聞東京本社広告局 このコーナーに関するご意見・ご感想や、最近気になった新聞広告を教えてください。 http://www.asahi.com/e-post/

**港から6年目となる今年5** 来事で、広告は、日章丸の帰 う同社の信念を象徴する出 めになる仕事をする。」とい

月9日に掲載された。

ル本体はもちろん、背景を

ガッシュなど、新り

モデルの箱には、

、プラモデ

絵の具、ポスター

ンダム、マクロスなどプラ

が、振り返ってみれば、水彩

くいという側面もあります うな芸術的な絵が生まれに

天神英貴さん

の仕事で身につけた。ガ

プラモデルのボックスア なフィクションの表現は が世界に注目された事件 との直接取引を始めたこと

への力を信じ、世のた

そんなリアリスティッ

ことはラッキ

だったと思

てんじん・ひでたか/兵庫県生まれ。芝浦工業大学システム工学部 卒。ハセガワの「マクロス」シリーズ、バンダイのガンダムをはじめ「マ スター・グレード」シリーズのボックスアートを描く。アニメ「マクロス ゼロ」「マクロスF」「創聖のアクエリオン」のメカニックアートなど、ア ニメーションの分野でも活躍。CGによる表現ながらブラシ感を意識 的に表現することで画面に物語性を導入、精密でリアリティーあるメ

ボードアーティストとしても活動中。著書に『天神英貴WORKS』(ア スキーメディアワークス/2010年)、『VALKYRIES』(光文社/

2005年)、「VALKYRIES Second Sortie」(光文社/2011年)。

います。二度と描けないよ

川崎港に帰港。中東産油国

コンピュ・

夕

も単に画材

できる。非常に便利なツ 要もないので、納期も短縮

ルが私の世代で手に入った

問題はいかに表現するか

2万2千゚リットルを満載

そっぽい絵になってしまう ど背景の描き方次第で、う に描いても、波の形や泡な

色も自在に変えられるこ 何度も描き直しができて

と。また、絵の具を乾かす必

953年5月9日に

んです」

船である日章丸をイラン

業者出光佐三氏は、欧米の 日章丸事件。出光興産の創 の企業広告で、モチ

手を抜かずに描いている。 め、荒波の水滴、一つひとつ

像制作用ソフトとペンタブ 『フォトショップ』という画

レットで描いています。ァ

ナログとの大きな違い

-のみを写実的

このイラストは出光興産

した」と天神氏。タンカー

もい

絵だと好評を頂きま

天神氏はその第一世代でも

氏。「今後も、絵でな

できない表現を探究

画材はコンピュ

**力は** 

のスケ

ルを表現するた

「 ア ド

ビシステムズ

あると感じられるように も、これが力強い日章丸で ルが多少違っていたとして を目指しました。ディテ

構図は、デザイ

要です」

景でどれほど語れるかが重 に感じられるためにも、背 フィクションなのにリアル

進歩する今、プロに求めら

グラフィックソフ

が

れるのは「見る人の心に届 く表現力の強さ」と天神

あることも自明です」 は表現する人の側の問題で ので、画材が何であれ、作品

をあえて入れず、迫力ある

ゴが入ったタワ

-ブリッジ

船の後方にある出光のロ

らの指示。「絵描き仲間から

ナミックに表現して

掛ける天神英貴氏。 のボックスア

「リアルよりリアリズム

ストだ。作者は、プラモデル

などを細かく教えていただ 板が雨にぬれたときの状況 用途や重量のこと、また田 て、設計図にあるパイプの

ジを膨らませて

デルとなる作品の世界観を

魅力的に伝えるためにも

-で細密に描かれたイラ

ものでもない。コンピュー

き進む、力強いタンカ ぶき。荒波を削りながら突

写真でも、写真を合成した

の情報を得るために、 た。少しでも多くタン ながら描く必要がありまし 真、映像ともになく、想像 て来る構図での記録は写

の技術者にもお会い

青々とした海に白い波し

資料と想像で描き出す リアルかつリアリズム

-ですが、手前に向かっ

ツ

ば

できな

表現を探究

聞

検索、

は背景で語る

インタビューの続きがご覧になれます。http://adv.asahi.com/

朝日新聞